

01/08/2019

Copiapó: Fiscalía coordinó nueva jornada de búsqueda de Catalina Alvarez

Durante este miércoles la Fiscalía de Atacama y la Policía de Investigaciones coordinaron una nueva búsqueda de Catalina Alvarez, labor en la que tomaron parte, además, distintas instituciones con su respectivo personal especializado.

En relación a este trabajo, el Fiscal Regional de Atacama, Alexis Rogat Lucero, destacó el esfuerzo que frente a esta compleja tarea ha desarrollado la PDI, el Cuerpo de Bomberos de Copiapó, Gope de Carabineros, Ejército y voluntarios de Rescate Atacama, además del trabajo técnico y de coordinación que ha realizado la ONEMI.



“En esta nueva jornada, la que insistimos se concreta a partir de un trabajo previo de análisis técnicos de información contenida en la carpeta investigativa, se avanzó en dos sectores con el apoyo de personal con experiencia en búsqueda y rescate de personas, levantando un campamento base en el sector de Viñita Azul, mientras otro grupo avanzó desde un camino interior de la comuna de Tierra Amarilla, abarcando incluso parte de la ribera del río Copiapó”, dijo Rogat.

El Fiscal Regional indicó que también se respaldó la búsqueda mediante el uso de un drone en una zona interior de Viñita Azul y de perros de búsqueda de la Brigada Canina de la PDI y de Bomberos, los que realizaron un barrido por una amplia zona, sin que, lamentablemente, se encontrara alguna evidencia concreta del destino de la niña desaparecida.

Luego de esta diligencia, la que forma parte de la investigación que dirige la Fiscalía de Atacama, se indicó que frente al caso se ha desarrollado un trabajo coordinado entre todas las instituciones involucradas con la finalidad de dar con la víctima, lo que hasta el momento no ha ocurrido, razón por la que se solicitó la presencia de expertos para extender la búsqueda en otros sectores.